

RINGKASAN

MUHAMMAD SAMAN, SISTEM AKUNTANSI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS PADA PT. RUBBER HOCK LIE AEK RIUNG RANTAU PRAPAT, dibawah bimbingan *Ricardo Siregar, SE. MSAc. selaku pembimbing I dan Dra. Hj. Retnawati Siregar. selaku pembimbing II.*

Perkembangan perekonomian yang semakin maju juga pertumbuhan didunia usaha yang semakin meningkat, informasi sangat dibutuhkan oleh berbagai pihak berkepentingan misalnya kreditur, calon investor, dan lain-lain. Disamping itu pihak intern perusahaan seperti manajemen juga memerlukan informasi keuangan untuk mengawasi, mengetahui dan mengambil keputusan untuk menjalankan perusahaan. Untuk memenuhi kebutuhan informasi yang baik bagi pihak luar maupun pihak intern perusahaan, diperlukan suatu sistem akuntansi.

Secara keseluruhan terutama di perusahaan itu sistem akuntansi ini sangat diperlukan untuk merencanakan dan mengendalikan semua operasional, agar menghasilkan informasi laporan keuangan yang baik dan dapat dipertanggung jawabkan. Informasi laporan keuangan yang baik sangat diperlukan berbagai pihak untuk mengambil keputusan yang tepat.

Dari hasil penelitian yang dilakukan diperoleh kesimpulan bahwa Sistem Akuntansi Penjualan Dan Penerimaan Kas Pada PT. Rubber Hock Lie Aek Riung Rantau Prapat sudah dilaksanakan dengan baik walaupun terdapat beberapa kelemahan seperti :

1. Belum adanya pemisahan fungsi pada bagian masing-masing dengan baik sehingga terjadi tugas rangkap, seperti bagian gudang yang seharusnya bertugas untuk menyimpan barang, bagian ini juga berfungsi untuk mengeluarkan barang
2. Nota pengeluaran barang yang diotorisasikan oleh bagian gudang yang seharusnya dilakukan oleh bagian pengeluaran barang.

Setelah dilakukan analisis dan evaluasi maka penulis mencoba memberikan saran yang berguna bagi perusahaan, antara lain:

1. Perlu adanya pemisahan fungsi dengan baik agar suatu bagian yang ada pada perusahaan ini tidak mempunyai tugas rangkap yang dapat merugikan perusahaan.
2. Sebaiknya dalam pembuatan nota retur dikeluarkan oleh bagian penjualan yang dapat berguna sebagai internal cek.